

Liebe Schüler der Klassen 4a und 4b,

nun habt ihr schon drei Wochen keine Schule und musstet alleine die Aufgaben lösen, die Herr Anger, Frau Braxator, Frau Schettke, Frau Link und Frau Quantius-Kohl euch gestellt haben. Ich habe mich nur einmal daran beteiligt. Wir hoffen, ihr konntet die Aufgaben gut lösen.

Nun beginnen am Samstag die Osterferien und ihr bekommt keine neuen Aufgaben. Ja, ihr sollt euch erholen. Das ist auch nicht so einfach für euch, weil ihr ja auch nicht einfach rausgehen dürft. Die Spiel- und Sportplätze sind gesperrt und ihr könnt euch nicht zum Spielen treffen. Das sind wirklich keine schönen Aussichten für die Ferien. Vielleicht könnt ihr aber mit eurer Familie spazieren gehen, Fahrrad fahren, Ostereier färben oder etwas Österliches basteln.

Wir wünschen euch und euren Familien schöne Ferien, und allen, die Ostern feiern ein schönes Osterfest und viel Freude beim Osternester suchen. Wir hoffen, wie ihr auch, dass wir uns bald in der Schule wiedersehen können. Ihr fehlt uns.

Liebe Grüße

Eure Klassenlehrer Christiane Siegwarth und Herr Anger

